

ADDRESS

Dandim 1428/Mamasa menghadiri Pembukaan kembali Pasar Rakyat dan pemberian Bantuan Sosial ke Gereja Toraja Mamasa Jemaat Osma

M Ali Akbar - SULBAR.ADDRESS.CO.ID

Sep 13, 2023 - 14:05



Mamasa - Pembukaan kembali Pasar Rakyat dan pemberian Bantuan Sosial ke Gereja Toraja Mamasa dalam rangka membantu percepatan perkembangan

pembangunan dan perekonomian daerah yang diselenggarakan oleh Kodim 1428/Mamasa di Desa Sibanawa Kecamatan Sumarorong Kabupaten Mamasa. Rabu (13/09/2023)



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Letkol Arh. Dodo Sahata Manullang, S.I.P. (Dandim 1428/Mamasa), Nyonya Dodo Sahata Manulang (Ketua Persit Chandra Kirana 1428/Mamasa), Sutrisno SH. MM (Camat Sumarorong), Serka Agus (Plh. Danramil 1428-02/Sumarorong), Sakaria S.lp. (Kepala Desa Sibanawa), Andi Waris Tala (LSM Kec. Sumarorong), Aparat Desa Sibanawa

Sambutan Kepala Desa Sibanawa yang intinya, Kami ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya atas kunjungan Bapak Dandim 1428/Mamasa, dimana kami selaku masyarakat Desa Sibanawa sangat bangga atas kunjungan Bapak dan rombongan di Desa Sibanawa saat ini, Semoga dengan adanya kunjungan Bapak Dandim beserta Ibu juga beberapa ibu" Persit yang lain akan membawa berkat kepada semua kalangan masyarakat terkait dengan perekonomian dan pembangunan daerah.



Sambutan Camat Sumarorong yang intinya Dengan adanya pasar ini merupakan peluang untuk meningkatkan kualitas pertanian masyarakat untuk dapat menjual hasil pertaniannya di pasar ini, kemudian kami juga berterimakasih kepada semua pedagang yang dapat menjual di pasar ini, semoga kedepan pasar ini lebih maju lagi.

Sambutan Dandim 1428/Mamasa, Selaku Dandim 1428/Mamasa kami mengucapkan banyak terimakasih atas kehadiran lapisan masyarakat, dan seluruh masyarakat Desa Sibanawa yang berbahagia, karena pasar sudah dibuka, serta saya juga meminta tolong kepada penjual agar tetap hadir untuk beraktifitas menjual dan meramaikan pasar ini kedepan dengan mengoprasionalkan pasar ini pasti ada kendala," ucap Dandim.



Jadi mari kita semua tetap melihat kondisinya permasalahannya apa, sehingga dapat diatasi lebih cepat, agar percepatan perkembangan perekonomian daerah dapat meningkat, apabila ada kendala mari kita diskusikan, yang terakhir saya berterima kasih kepada Camat, Danramil, Pak Kepala Desa serta Tokoh-tokoh masyarakat yang berantusias dalam kegiatan ini demi percepatan perkembangan ekonomi dan pembangunan daerah," harap Dandim Mamasa.